



FIMASUCRE, FÉDÉRATIVE DES ASSOCIATIONS RÉGIONALES DES AGRICULTEURS DE BETTERAVE ET CANNE À SUCRE ET INDUSTRIELS DE LA FILIÈRE SUCRIÈRE AU MAROC

Créée en 2007, FIMASUCRE est la fédération interprofessionnelle agricole, représentant unique de la filière sucrière marocaine



Première interprofession agricole à être reconnue par l'Etat, FIMASUCRE constitue un cadre de concertation et de coordination entre les différents partenaires de la filière sucrière dans l'objectif de renforcer l'intégration entre l'amont agricole et l'aval industriel et d'accroître la compétitivité de la filière sucrière à travers l'amélioration de ses performances. La fédération mène son plan stratégique selon une vision de développement socio-économique régional durable assurant la préservation des ressources naturelles, le développement humain et la prospérité à l'ensemble des parties prenantes. FIMASUCRE et ses partenaires publics et privés s'inscrivent dans une dynamique d'excellence pour la couverture des besoins du pays en sucre et la garantie de la compétitivité et la pérennité de la filière sucrière à moyen et à long terme.



www.fimasucre.ma